



**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS**

SKRIPSI

**ANALISIS TINGKAT KEBUTUHAN FAKTOR-FAKTOR DALAM
PERUSAHAAN YANG MEMERLUKAN JASA KANTOR AKUNTAN PUBLIK
(Studi Empiris Pada Perusahaan Menengah di Kota Padang)**

Oleh :

GRECIA FEBIOLA
05 953 035

Mahasiswa Program Strata Satu (S-1) Jurusan Akuntansi

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Syarat-Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

**PADANG
2010**

	No Alumni Universitas	GRECIA FEBIOLA	No Alumni Fakultas
	BIODATA		
<p>a). Tempat/Tgl Lahir : Bukittinggi/ 27 November 1987 b). Nama Orang Tua : Masrizal dan Nanik Syamsu c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan : Akuntansi e). No.Bp : 05953035 f). Tanggal Lulus : 20 November 2010 g). Predikat lulus : Sangat Memuaskan h). IPK : i). Lama Studi : 5 tahun 2 bulan j). Alamat Orang Tua : Jl. Kesehatan No.22 Bukittinggi</p>			

Analisis Tingkat Kebutuhan Faktor-Faktor Dalam Perusahaan Yang Memerlukan Jasa Kantor Akuntan Publik

(Studi Empiris Pada Perusahaan Menengah Di Kota Padang)

Skripsi S-1 Oleh **Grecia Febiola** Pembimbing : **Dr. H. Yuskar, SE, MA, Ak**

Abstrak

Penelitian ini merupakan studi empiris pada perusahaan menengah di Kota Padang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah faktor-faktor penggabungan usaha, kecurangan laporan keuangan, pengajuan kredit bank, dan penetapan beban pajak mempunyai tingkat kebutuhan yang tinggi terhadap jasa Kantor Akuntan Publik (KAP). Data yang dikumpulkan dalam penelitian ini berupa data primer dengan menggunakan kuisisioner model tertutup yang disebar langsung ke 19 buah perusahaan menengah di Kota Padang. Data diolah dengan menggunakan metode analisis faktor dengan alat bantu program *SPSS 15.0*. Hasil penelitian menunjukkan faktor-faktor penggabungan usaha, kecurangan laporan keuangan, pengajuan kredit bank, dan penetapan beban pajak mempunyai tingkat kebutuhan yang tinggi terhadap jasa Kantor Akuntan Publik. Berdasarkan hasil rangking variabel setelah dikelompokkan menurut faktornya, faktor pengajuan kredit bank mempunyai tingkat kebutuhan tertinggi terhadap jasa Kantor Akuntan Publik sedangkan faktor terendah adalah faktor penetapan beban pajak.

Keyword: Tingkat kebutuhan akan jasa-jasa KAP, perusahaan menengah di Kota Padang

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 20 November 2010, dengan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Drs. H. Fauzi Saad, Akt	Raudhatul Hidayah, SE, Msi, Akt

Mengetahui,

Ketua Jurusan Akuntansi : **Dr. H. Yuskar, SE, MA, Ak**
NIP. 196009111986031001

_____ Tanda tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

BAB I

PENDAHULUAN

Pada bab pendahuluan ini akan diuraikan mengenai hal-hal yang melatarbelakangi penelitian. Dimana dalam bab ini akan dijelaskan mengenai latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian serta sistematika penulisan.

1.1 Latar Belakang

Kemampuan perusahaan dalam mengelola usaha dan meningkatkan produktifitasnya akan terlihat dari hasil atau tingkat keuntungan yang diperolehnya. Naik turunnya laba yang dihasilkan menunjukkan tingkat efisiensi dan efektifitas dalam operasinya. Apalagi dalam kondisi saat ini, dimana persaingan ekonomi semakin ketat dan pangsa pasar yang semakin terbatas, sangat dituntut kemampuan manajemen untuk meyakinkan konsumen, kreditor, atau pemegang saham bahwa perusahaan mampu memasuki dan berkompetensi di pasar global.

Setiap perusahaan diharuskan membuat laporan keuangan guna mencatat semua aktifitas, melaporkan perubahan posisi keuangan, serta menggambarkan kinerja perusahaan tersebut dalam periode tertentu. Laporan keuangan dibuat untuk memberikan informasi kepada para pengguna laporan keuangan. Para pengguna laporan keuangan tentunya mempunyai kepentingan masing-masing atas laporan keuangan tersebut. Laporan keuangan juga

digunakan oleh manajemen sebagai alat untuk mempertanggungjawabkan pengelolaan keuangan yang dipercayakan kepadanya.

Menurut PSAK No 1 revisi 2009 laporan keuangan agar dapat dibandingkan baik dengan laporan keuangan periode sebelumnya maupun dengan laporan keuangan entitas lainnya. Tujuan laporan keuangan adalah menyediakan informasi yang menyangkut posisi keuangan, kinerja, serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang ditujukan untuk memenuhi kebutuhan bersama sebagian besar pengguna laporan keuangan.

Suatu laporan keuangan dikatakan bermanfaat bagi sejumlah pengguna apabila informasi yang disajikan dalam laporan keuangan tersebut dapat dipahami, relevan, andal dan dapat diperbandingkan. Namun, perlu diperhatikan bahwa laporan keuangan tidak menyajikan semua informasi yang mungkin dibutuhkan pengguna dalam pengambilan keputusan ekonomi. Secara umum, laporan keuangan menggambarkan pengaruh dari kejadian masa lalu, dan tidak diwajibkan untuk menyajikan informasi non keuangan.

Profesi akuntansi sebagai penyedia informasi bisnis, tidak dapat melepaskan diri dari perkembangan ekonomi yang ada. Semakin besar suatu usaha bisnis, semakin dirasakan perlunya informasi akuntansi, baik untuk pertanggungjawaban maupun untuk pengambilan keputusan ekonomi. Dalam hubungannya dengan pengujian informasi keuangan untuk pihak luar, profesi akuntansi perlu mengatur cara-cara pengujian informasi keuangan suatu badan usaha dan memberikan jasa audit untuk menentukan kewajaran atas laporan keuangan yang disusun oleh manajemen.

BAB V

PENUTUP

Pada bagian ini akan dibahas mengenai kesimpulan berdasarkan hasil analisis data pada bab sebelumnya, keterbatasan penelitian dan saran bagi peneliti selanjutnya. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disajikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut.

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini merupakan penelitian yang dilakukan terhadap perusahaan menengah yang berada di Kota Padang. Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk menganalisa tingkat kebutuhan faktor-faktor dalam perusahaan yang memerlukan jasa Kantor Akuntan Publik.

Metode pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode random sampling, yaitu apabila setiap elemen populasi mempunyai kesempatan yang sama untuk terpilih sebagai sampel. Data diambil dengan menggunakan kuesioner yang disebar pada perusahaan menengah yang berada di Kota Padang. Secara keseluruhan, kuesioner yang disebar berjumlah 110 eksemplar. Data yang dapat diolah sebanyak 95 kuisisioner. Data diolah dengan menggunakan metode analisis faktor dengan alat bantu program *SPSS 15.0*.

Berdasarkan hasil pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa analisis tingkat kebutuhan faktor-faktor dalam perusahaan yang memerlukan jasa Kantor Akuntan Publik sebagai berikut:

- Berdasarkan hasil rangking variabel setelah dikelompokkan menurut faktornya yaitu faktor pengajuan kredit bank mempunyai tingkat kebutuhan yang tinggi terhadap jasa Kantor Akuntan Publik sebesar 71.09%, faktor kecurangan pelaporan keuangan sebesar 67.81%, faktor penggabungan usaha sebesar 64.15%. dan faktor penetapan beban pajak mempunyai tingkat kebutuhan sebesar 53.09%.
- Faktor pengajuan kredit bank mempunyai tingkat kebutuhan tertinggi terhadap jasa Kantor akuntan publik dikarenakan adanya ketentuan bank untuk menyerahkan laporan keuangan yang sudah diaudit oleh pihak independen dalam pengajuan kredit bank.
- Faktor terendah yaitu penetapan beban pajak dikarenakan perusahaan cenderung menutupi tingkat penghasilan guna menekan beban pajak yang harus dibayarkan. Jasa kantor akuntan publik adalah badan independen yang memberikan dan menemukan data yang valid dalam pembukuan perusahaan.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran tentang analisis faktor-faktor yang mempengaruhi kebutuhan perusahaan akan jasa Kantor Akuntan Publik. Meskipun demikian, penelitian ini masih mengandung keterbatasan-keterbatasan antara lain:

1. Penggunaan kuesioner dalam pengumpulan data hanya ditinggalkan kepada resepsionis dan belum melakukan wawancara terhadap

DAFTAR PUSTAKA

- Amrizal. 2004, Pencegahan dan Pendeteksian Kecurangan Oleh Internal Auditor.
- Andriyanto, R.Weddie. 2003. *Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi perusahaan Manufaktur di Jawa Tengah Terhadap Permintaan Akan Jasa Eksternal Audit dan Implikasinya Terhadap Pengembangan Profesi Akuntan Publik.*
- Arens, Alvin.A dan James K. Loebbecke. 1997, *Auditing*. Alih Bahasa jusuf. FEUI. Jakarta: Salemba Empat
- Edratna. 2008, *Auditor sebagai Strategic Bussines Partner*, <http://www.wordpress.com>. 15 Maret 2008
- Halim, Abdul. 1997. *Auditing: Dasar-dasar Auditing Laporan Keuangan*. Edisi kedua. Yogyakarta: UPP AMP YKM
- Handoyo, Reko. *Audit Internal di Perusahaan, audit iso 9001, audit keuangan, accounting audit, konsultan*, www.oxl.co.id. 16 januari.
- Ikatan Akuntansi Indonesia. 2000. SAK. Kerangka Desain Penyusunan dan Penyajian laporan Keuangan*. Jakarta : Salemba Empat
- Irawan, Bambang. 2006, *Faktor-faktor yang mempengaruhi kelengkapan pengungkapan laporan keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa efek Jakarta*
- Jurnal Akuntansi dan Keuangan Vol 8 No.1 Januari 2003
- Keputusan Menteri Keuangan No. 108/KMK.07/1979 tentang Penggunaan Laporan Pemeriksaan Akuntan Publik Untuk Memperoleh Keringan Dalam Penetapan Pajak Perseroan.
- Koroy, Tri Ramaraya, 2008. *Pendeteksian Kecurangan (Fraud) Laporan Keuangan Oleh Auditor Eksternal*, Jurnal Akuntansi dan Keuangan Vol.10 No.1 Mei 2008: 22-23
- Lisdiana, Rina. 2009. *Persepsi manajer Perusahaan menengah Terhadap Peran dan Tanggungjawab Akuntan Publik dalam Dunia Bisnis.*